

Laurier-rose)*

(*Nerium oleander L.*)

Petit arbre ou plus souvent arbuste (3-6 mètres) *sempervirens*.

Il contient de l'oléandrine et d'autres glucosides cardioactifs dangereux (nérine et nérianthine), ainsi que de la pseudocurarine, des substances tanniques et des sucres.

Il s'agit d'une plante très toxique. Elle provoque des gastro-entérites, des vomissements, des coliques, des diarrhées, de la fièvre, des prurits, des troubles de la vision colorée, des troubles psychiques, des troubles du rythme cardiaque (brachycardie et tachycardie), des problèmes respiratoires, des pertes de connaissance et la mort par paralysie cardiaque. Elle exerce en outre une action abortive.

Dans un cadre médical, à des doses appropriées, l'oléandre est utilisé en cas d'insuffisance cardiaque.

